
番

号
日にち 予定時間 議員名 質問の相手

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

2．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

（３） 担当部長

2．

（１） 市長

３．

（１） 副市長

４．

（１） 担当部長

偕楽園移転整備基本計画について。

13 田中　義久
6月13日

（金）

13：00

～

13：40

4

1
6月13日

（金）

9：35

～

10：15

2 大坪　隆成

図書館について

雑誌新聞等購読費削減の影響について。

人口減少下における図書館の在り方について。

現在特養は一般会計から繰入を行いながら施設の運営を行っているが、新たに

地域密着型特養として運営を行うにあたり、事業活動収支はどのように見込ん

でいるのか。

3
6月13日

（金）

郡上偕楽園について

8 池戸　郁夫

災害時の郡上を守る消防体制について

消防団の体制について。11：15

～

11：55

常備消防の体制について。

令和7年第2回郡上市議会定例会一般質問一覧

質問事項

2
6月13日

（金）

10：25

～

11：05

4 和田　樹典

地域クラブへの移行について

中学校の部活動から地域クラブへの移行に伴う指導者の状況について。

地域クラブの運営支援について。

　・　指導者への謝金について。

　・　地域クラブの練習拠点について。

　・　大会出場時の移動手段と経費について。

灯油の夏季買い置きを避けるためクーポンの使用期限を延長すること等について。

燃料購入支援事業について

車の無い世帯、オール電化世帯、また介護世帯等への対応について。

クーポン配付状況について。

長距離移動が必要な郡上市の特殊事情に対する介護・障がい福祉サービス事業

所への市の独自支援等について（政策提言への回答「検討します」のその後を

問う）。

介護等福祉サービス事業所支援について

令和7年度予算への附帯決議について

対象事業（廃止や予算額が削減された事業）の市民説明、検証方法、スケ

ジュール、また検証結果への対応等について。

「施設貸付事業公募型プロポーザル」を実施した結果と今後について。

町屋敷越前屋について
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１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

（３） 担当部長

２．

（１） 教育次長

（２） 教育次長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長公室長

（３） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

１．

（１） 市長公室長

（２） 市長公室長

２．

（１） 総務部長

（２） 商工観光部長

（３） 総務部長

「地域公共交通会議」について。

・協議の場に教育委など利用者と関わりの深いステークホルダーは参加してい

るか。

3 有井　弥生5
6月13日

（金）

13：50

～

14：30

郡上市版リカレント教育の可能性について

「シン・郡上学」における生涯学習のアップデートについて。

公民館や図書館等を活用した学習機会の創出や世代や分野を超えた学び合いを

推進していくための取組みについて伺う。

社会人向けリカレント教育（学び直し）の構築について。

地元企業との連携によるカリキュラムの開発や柔軟な学習プログラム等の学び

やすい環境の整備等への可能性について伺う。

6
6月17日

（火）
5 みずの　まり

長良川鉄道の利用者について。

・教育委は実質上の利用者である生徒の利用実態を把握しているか。

郡上市の未来と公共交通のあり方について

・市長のお考えをお尋ねしたい。

10：25

～

11：05

18 清水　敏夫

8
6月17日

（火）

11：15

～

11：55

1 北山　浩樹

カスタマーハラスメント対策の推進について

カスタマーハラスメントの現状について。

移動トレーラー式トイレ導入について

カスハラ対策の現状と今後の展望について。

移動トレーラー式トイレ導入による防災・災害対策の強化と補助金活用につい

て。

移動トレーラー式トイレの導入・運用における官民連携について。

移動トレーラー式トイレの多角的な活用、特に「郡上のおどり」での活用につ

いて。

7
6月17日

（火）

9：35

～

10：15

H27.6月国交省が「多様な主体が管理する道活用」の連絡会（第1回）を開催。

座長には米田雅子慶大教授が。8月には郡上入りで関係地域を視察。テーマは異

種の道。今山川市長の手腕に期待‼夢から実現に尽力を。

R2.9月定例会で質問の折、H29に県と市で「郡上市幹線道路ネットワーク構

想」を作成。このなかで当ルートは将来市の発展に必要な道路なので実現の夢

を描きながら進めたいと答弁。市のその後の取り組みは。

長良川鉄道と地域公共交通について

夢の道路（高鷲～明宝間）実現に向けて‼

郡上市産材の価値を高める構想について。

Ｇ－クレジット制度、Ｊ－クレジット制度の今後の展開について。

ウッドチェンジの推進について。

身のまわりのものを木に変えたり、木を暮らしに取り入れることや建築物を木

造化・木質化するなど、木の利用を通じて持続可能な社会に移行する行動につ

いて伺う。

「木×森×暮らし×経済」について

2/3



１．

（１） 教育次長

（２） 教育次長

教育長

２．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 副市長

２．

（１） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 担当部長

１．

（１） 担当部長

（２） 市長

２．

（１） 担当部長

（２） 市長

１．

（１） 担当部長

（２） 教育長

（３） 教育長

２．

（１） 担当部長

（２） 市長

※質問内容は変更される可能性がございますので、ご了承ください。

児童生徒及び地域住民の効率的な移動手段について。
6 蓑島　正人11

9：35

～

10：15

6月18日

（水）

12
6月18日

（水）

10：25

～

11：05

11 長岡　文男

公用車カーナビのNHK受信料未払い問題は

本市における宿泊税の導入について、現状の観光業や財政状況を踏まえ、どの

ようにお考えか。（税収試算も踏まえて）

児童・生徒の不登校やいじめなどの状況はどのように変化しているか。

設置条例第4条による協議会はどのように運営されているか。

本市においてこのような問題は発生しているのか、もし発生していれば原因を

どのように分析し、どのような対応を行ってきたのか。

宿泊税が導入された場合どのように活用されるべきとお考えか、また、宿泊税

導入に対する観光業者や市民の反応について現時点でどのようにお考えか。

9

宿泊税の導入について

子どもの権利を尊重する施策の推進は

6月17日

（火）

13：00

～

13：40

12 田代　まさよ

「郡上学」から「シン郡上学」の移行の経緯と違いは。

文化系部活動の地域移行と「シン郡上学」とのかかわりや取組みと、地域移行

における教員への影響は。

保育園送迎バスの運行状況について。

13
6月18日

（水）

11：15

～

11：55

17 野田　かつひこ

今後市民に対してどのような情報提供を行い市民の理解を得るためにどのよう

な取り組みが必要とお考えか。

文化の拠点としての図書館の充実は

子どもの置かれている状況に対する一つの手立てとして、「子どもの権利条

例」の制定について市の対応は。

市民の図書館利用の概要とその評価は。

設置条例第5条による協議会で、図書経費の概要とその評価及び新聞・雑誌の購

入廃止はどう評価されたか。

10
6月17日

（火）

13：50

～

14：30

16 原　喜与美

八幡城再建100年に向けて

八幡城の再建100年が目前である。記憶に残る記念事業を望むが・・。

集落支援員について

総務省が提唱する集落支援員制度の導入について。

児童生徒等の移動手段の確保について

「シン郡上学」と部活動の地域移行について

ヤングケアラーについて

ヤングケアラーに該当する事案が6件あるとのことですが、支援策に向けた取組

と成果は。

ヤングケアラーの新たな該当者は増えているのか、児童生徒や市民への周知は

どのような取組みをしているのか。
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